

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: HSG Ottweiler/Steinbach](#)[Nächster Artikel: Handball - E-Jugend: HSG Ottweiler/Steinbach - SC Lebach 18:12 \(11:15\)](#)

## Tischfußball - OTC Ottweiler mit Pokaldrama in der ersten Pokalrunde



Der Fokus am ersten Spieltag im Jahr 2025 liegt dieses Mal auf Doppel Nummer 1 mit Silas Reimann (Links) und Nicole Limburg (Rechts).

Letzten Freitag musste der OTC Ottweiler, trotz spielfreiem Tag an das Kickerbrett. Der STFV Classic Pokal stand auf dem Abendprogramm. Dieser sollte zwar eigentlich erst im März stattfinden, da aber an diesem Tag der Hinrundenspieltag der Senioren-Bundesliga stattfindet hat man sich mit dem Gegner auf diesen Termin geeinigt. Der Gegner hieß TFC Hülzweiler/Saarwellingen. Der Landesligist war natürlich in der Favoritenrolle, aber der Pokal hat seine eigenen Gesetze.

1. Für das ersten Doppel starteten Nicole Limburg und Silas Reimann. Im ersten Satz mussten die beiden eine 6:4 Satzniederlage hinnehmen, konnten im zweiten Satz sich aber mit 6:3 durchsetzen.
2. Im zweiten Doppel ging das Doppel mit Alexander Becker und Ulf Gabriel an das Brett um sich den Herausforderern zu stellen. Den ersten Satz konnte man trotz zwischenzeitlichem Rückstand mit 6:4 gewinnen. Den zweiten Satz verlor man dann aber mit 6:2.
3. Das dritte Doppel wurde von Claus und Josef Cornelius belegt. In diesem Doppel gingen beide Sätze an den OTC, den ersten mit 6:3 und den zweiten mit 6:4.
4. Im folgenden Doppel Nummer 4 sind Rüdiger Treinen und Rainer Sitzmann auf der Seite des OTC angetreten. Der erste Satz verlor man mit 6:1, konnte im zweiten aber noch ein 5:5 Unentschieden erspielen.
5. Doppel Nummer 5 wurde von Kai Sick und Marco Kuc vertreten. In diesem Doppel wurden die Punkte geteilt, den ersten Satz gewann man mit 6:4 und den zweiten verlor man mit 6:4.
6. Anschließend im 6 und letzten Doppel spielten Patrick Zell und Thomas Petrizik. Dieser endete wie das Doppel zuvor. Erst gewann man mit 6:4, dann verlor man mit 6:4.

Dadurch kam es zum Ergebnis von 12:12. Da es im Pokal aber eine Entscheidung geben muss kam es zum Entscheidungsdoppel. Für den OTC traten Claus Cornelius und Marco Kuc an. Im ersten Satz musste man eine 6:2 Satzniederlage hinnehmen. Den zweiten spielte man dann leider nur 5:5 Unentschieden.

Somit kam es zu dem Endergebnis von 15:13 für den Favoriten aus Saarwellingen. Das nächste Spiel, in der Liga für den OTC findet am 21.02.2025 auswärts beim TFC Fri/Bi (Friedrichsthal-Bildstock) statt. Dort bleibt für die Mannschaft das Ziel Punkte zu sammeln, um dem Ziel des Wiederaufstiegs ein Stück näher zu kommen.